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2023/1795
Antrag
öffentlich

Vorgehen der Stadt Völklingen gegen Hundebesitzer 
mit sogenannten Listenhunden

Antrag von:

CDU-Fraktion - Hr. Steffen

Beratungsfolge Ö / N

Ortsrat Völklingen (Information) Ö

Beschlussentwurf

Sachverhalt

Auf den als Anlage beigefügten Antrag der CDU-Fraktion wird verwiesen.

Stellungnahme der Verwaltung

Es wird mündlich in der Sitzung berichtet. 
 

Anlage/n

- Antrag (öffentlich)
- Unterschrift OB+BM (geheim)
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Marie Hellbrueck

Von: Uwe Steffen <u.steffen59@gmail.com>;

Gesendet: Freitag 10. März 2023 9:30

An: Stephan Tautz <stephan.tautz@stadtrat.voelklingen.de>;

CC: Ratsangelegenheiten <ratsangelegenheiten@voelklingen.de>; Uwe Steffen <u.steffen59@gmail.com>;

Betreff: Antrag der CDU Fraktion im Ortsrat

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die CDU Fraktion im Ortsrat stellt für die nächste Sitzung folgenden Antrag für den öffentlichen 
Teil:

„Vorgehen der Stadt Völklingen gegen Hundebesitzer mit sogenannten Listenhunden“

Am 04.März 2023 kam es in der Karl - Jansen - Straße in Völklingen zu einem dramatischen 
Zwischenfall in einem Wohnhaus. 
Ein so genannter „Listenhund“ (Kampfhund) hatte seine beiden Besitzer derart attackiert und 
gebissen, dass ein Einsatz vom Rettungsdienst nötig wurde. Leider konnte eine zeitnahe 
Hilfeleistung und Versorgung der Personen nicht durchgeführt werden, da der Hund weiter frei in 
dem Wohnhaus „unterwegs“ war. So wurde auch der Einsatz der Polizei und schließlich der Feuerwehr 
nötig, um den Hund einzufangen und die Versorgung der Verletzten zu gewährleisten. 
Die CDU Fraktion im Ortsrat hat im Bezug auf diesen Vorfall folgende Fragen an die Verwaltung:
1. Gibt es in Völklingen ein Register mit Namen von Besitzer solcher Hunde?
2. Wird die Einhaltung der Bedingungen für den Tierschutz (artgerechte Haltung, 
     Lebensumstände, Überprüfung der Besitzer in Bezug Hundeführerschein) von 
     der Verwaltung überprüft? 
3. Wo und für welche Hunde besteht eine Leinenpflicht in Völklingen und den einzelnen 
    Stadtteilen? 
4. Wird die Überprüfung der Meldepflicht von Hunden von Seiten der Verwaltung 
     überprüft?

Wir hoffen als Antragsteller, dass in der Sitzung vom entsprechenden Fachdienst  Auskunft zu den 
Fragen gegeben werden kann. 

Mit freundlichen Grüßen 
Uwe Steffen 
Fraktionsvorsitzender der CDU im Ortsrat 

Kopano WebApp http://192.0.0.77/webapp/
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